

EKSPOS

Bupati Gresik: Lulusan Vokasi Harus Menciptakan Peluang Baru

Achmad Sarjono - JATIM.EKSPOS.CO.ID

Jun 24, 2022 - 10:39



Bupati Gresik, Fandi Akhmad Yani (tengah), ketika menghadiri kegiatan puncak Dies Natalis Fakultas Vokasi Universitas Airlangga. (Foto: Istimewa)

SURABAYA – Pemberdayaan dan peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) menjadi kunci bagi besarnya suatu bangsa. Oleh karenanya, upaya-upaya

untuk memberikan pelatihan serta peluang yang luas terhadap masyarakat demi mengasah kemampuan yang dimiliki merupakan tugas bersama. Dalam hal ini, bukan hanya pemerintah, namun lembaga pendidikan pun memiliki peran yang tidak kalah besar.

Hal tersebut secara tersirat disampaikan oleh Bupati Gresik, Fandi Akhmad Yani, ketika menghadiri kegiatan puncak Dies Natalis Fakultas Vokasi (FV) Universitas Airlangga (UNAIR) yang kedelapan tahun. Selain itu, ia juga di daulat sebagai narasumber pada Talkshow yang mengangkat tema “Vokasi Pusat SDM Unggul Melalui Link and Match.” Kegiatan puncak tersebut dilaksanakan pada Kamis (23/6/2022) di ASEEC Tower, Kampus Dharmawangsa (B) UNAIR.

“Kita dihadapkan sebuah tantangan yang sangat berat, tantangan yang sangat terbuka lebar, yang mana dibutuhkan sumber daya manusia yang lebih unggul,” ungkap Bupati yang kerap disapa Gus Yani tersebut.

Menurutnya, vokasi merupakan masa depan. Selain itu, tuturnya, kelak, kebutuhan-kebutuhan industri dan masyarakat akan terhimpun dalam vokasi. Ia pun berharap agar mahasiswa vokasi selalu dihidupkan dengan rasa optimis dalam melihat masa depan dan selalu melihat peluang-peluang besar yang selama ini hanya tercecer.

“(Mahasiswa FV UNAIR, red) tidak salah tempat, di vokasi UNAIR lah kecerdasan kita bertambah, kemampuan kita juga bertambah untuk menghadapi tantangan yang lebih progresif,” tambahnya.

Selain itu, Bupati Fandi mengatakan bahwa Gresik memberikan ruang yang sangat terbuka bagi lulusan vokasi. Tambahnya, ia pun telah berkolaborasi dan bersinergi dengan beragam sektor, baik sekolah, universitas, pemerintah, serta industri yang ada di Kabupaten Gresik untuk peningkatan SDM lulusan vokasi. Menurutnya, hal ini akan memberikan energi positif dan bekal agar lebih siap di masa depan.

“Ada satu hal yang menarik, dimana vokasi ini bisa memberikan sebuah gagasan terkait dengan Ekonomi Kreatif (Ekraf),” tutur Bupati Fandi yang juga merupakan Alumnus Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UNAIR tersebut.

Pada akhir, ia berharap, SDM yang muncul dari Vokasi UNAIR merupakan SDM yang mampu beradaptasi dengan beragam lingkungan. “Jangan ragu, tetap optimis, dan Vokasi UNAIR merupakan pilihan yang tepat,” tuturnya (*)

Penulis: Afrizal Naufal Ghani

Editor: Nuri Hermawan